
Wiesbaden 2010

Beitrag von „Enrico“ vom 21. April 2010, 22:18

Auch ich möchte mich für Wiesbaden bedanken, war echt gut. Danke auch für die gespendeten 
Pflanzen und die guten Vorträge. Habe wieder neues erfahren und einiges dazu gelernt.

Ach, eine Kleinigkeit wäre da noch: die 8 Seiten Diskussion über den Begriff Klon, war nicht 
ganz für die Katze, der Begriff "Klon-Nr." wurde abgeschafft und es bleibt ab sofort nur noch 
die "Nr."!

Gruss Erich
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